

Pour l'instant mon quotidien se passe bien, j'arrive à m'occuper en faisant du sport à la maison, le travail qui concerne ma formation, des jeux de société... Mais le fait de ne plus pouvoir sortir, voir mes amis... est pesant.

Je suis un peu inquiet par rapport à la situation actuelle mais hormis ça pour l'instant je me sens plutôt serein.

Je vis la situation comme elle est, nous n'avons pas vraiment le choix que de rester chez nous et de respecter les consignes.

Le contact avec l'équipe pédagogique est facilité, les enseignants nous transmettent régulièrement du travail à faire et certains font même des visio-conférences.

Les cours à distance se passent plutôt bien, on a régulièrement du travail à faire et on peut contacter les profs par mails à tout moment si on a des questions. Les profs nous laissent plus de temps pour faire un travail car ils sont conscients que la situation est compliquée.

Concernant l'annulation des stages, je suis plutôt déçu car c'est ce que j'attendais le plus de ma 2^{ème} année de STID.